



## L'Enquête de Camille

by диана валеева



La nuit tombait sur le centre-ville. Les lumières scintillaient, mais une bijouterie, « Les Trésors d'Émeraude », était plongée dans l'obscurité, les vitrines brisées. Des éclats de verre brillaient sur le trottoir. Camille, une jeune fille curieuse avec un sens aigu de l'observation, arriva sur les lieux.



Camille, penchée près de la vitrine brisée, examina les lieux avec attention. Elle remarqua les traces de pas et les restes d'une voiture abandonnée à proximité. Elle savait qu'il y avait un mystère à résoudre. Son cœur battait d'excitation.



Au commissariat, Camille écoutait attentivement les témoignages. Un témoin avait vu deux suspects s'enfuir dans une voiture sombre. Les enquêteurs trouvaient des empreintes digitales et des traces d'ADN. Camille était déterminée à trouver les coupables.



De retour sur les lieux du crime, Camille examina minutieusement chaque détail. Elle trouva un petit objet brillant, un bouton de manchette. Elle savait que cet indice serait crucial pour identifier les voleurs.



Camille, avec le bouton de manchette en main, commença à suivre une piste. Elle interrogea les commerçants du quartier, espérant trouver des indices supplémentaires. Son esprit vif la guidait vers la vérité.



Finalement, Camille identifia les suspects grâce à la description de la voiture et au bouton de manchette. La police les arrêta. La bijouterie fut ravie de récupérer ses bijoux. Camille, la jeune détective, était une héroïne.